

FDP Main-Kinzig

FDP-KREISTAGSFRAKTION IST SCHOCKIERT ÜBER HANAUER AMOKLAUF

21.02.2020

FDP-Kreistagsfraktion ist schockiert über Hanauer Amoklauf

In der Nacht vom 19.02.2020 auf dem 20.02.2020 fand in Hanau ein Amoklauf statt, bei dem 11 Menschen ihr Leben verloren und weitere schweben in Lebensgefahr.

Die gesamte FDP-Fraktion ist schockiert über die Geschehnisse in Hanau der vergangenen Nacht, bei denen elf Menschen ihr Leben verloren haben. In Gedanken sind wir bei den Opfern und Angehörigen, denen wir viel Kraft wünschen. Den Verletzten wünschen wir eine gute und baldige Genesung.

Nach aktuellem Kenntnisstand ist die Tat fremdenfeindlich motiviert. Das Zusammenleben der Bürgerinnen und Bürger Hanaus waren schon immer durch Toleranz und Nächstenliebe geprägt. Umso härter treffen uns nun diese abscheulichen auf Hass begründeten Geschehnisse der vergangenen Nacht. Wir sind jedoch sicher, dass Hanau und der gesamte Main-Kinzig-Kreis nun gegen jede Form von Gewalt und Hass zusammenstehen wird.

Kolja Saß, Dr. Ralf-Rainer Piesold, Alexander Noll, Rolf Zimmermann, Behrad Farhan